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『会長挨拶』 

一般社団法人岐阜県損害保険代理業協会   えんどう  よしかつ 

会長 遠藤 昌克 
  

今年も全国で桜が早く咲き、例年ですと東北や北海道もまだまだ桜が見れる 

ところがあるようですが、今年はこの岐阜県では早く散ってしまいました。 

桜の時期が終わると景色はいつの間にか緑が濃くなり、新緑の時期を迎えよう 

としています。コロナ感染は下げ止まり傾向かと思いますが、絶好の季節を迎 

え、もうあちらこちらの観光名所は人であふれています。先日も飛騨支部の総 

会時に高山に行きましたが、海外の観光客がとても増えていました。日常生活 

もほぼ戻ろうとしています。そんな中、まもなくゴールデンウィークです。 

皆様はどんな予定を立てていますか？ 観光などでお出かけになられる方は、 

ほぼコロナ前と同じくらいになるだろうと報道されています。私は遠出をせず、 

同級生とへたくそなゴルフを楽しむことといたしました。 

５月８日からは新型コロナも５類感染症に移行します。法律に基づく外出自粛も求められません。今以上に

人の移動も増えることでしょう。マスクについても個人の判断が基本となりましたが、日本人の性格上、外

出先や人出の多いところでは外す方は少ないでしょう。私たちもお客様と接する機会が減ったとはいえ、直

接説明したりする場合が多いため、当分は着用するのが望ましいかと思います。感染防止対策の上ではマス

クは有効な手段です。自身への感染を防ぐため、コロナの重症化リスクの高い方への感染を防ぐため、外出

時にはマスクを携帯し、着用が効果的な場面ではマスク着用をいたしましょう。 

 

 さて、代協活動ですが、やっと、やっと念願の「３冠王」獲得しました。仲間づくり推進・コンサルティ

ングコース受講者の２冠と重点取組項目のぼうさい探検隊マップ、そして社労士認定と「４冠」達成です。

会員の皆様、理事役員、各支部の皆様、本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。２０２３

年度も「三冠王」目指して一層のご協力をお願いいたします。 

４月に入り、各支部の定時総会もリアルに開催されました。私は飛騨支部と岐阜支部に出席させていただ

きました。各支部とも総会に始まり、その他の行事もリアルに活動ができるかと思います。また県の定時総

会は５月１７日（水）１４：００より長良川スポーツプラザにて久しぶりに通常通りの総会を開催予定です。

たくさんのご出席をお願いいたします。 

県総会前ですが、２０２３年度の各委員会活動も始まりました。４月１６日には CSR 委員会が中心となり、

「長良川を美しくしよう運動」に参加いたしました。長良川河畔は雨上がりで足元の状況は良くなかったで

すが、１１名の皆様にご参加いただきました。２０２３年度最初の活動です。皆様大変お疲れ様でした。 

さらに４月１日からは日本代協アカデミーも新しくなりました。再登録に苦労された方も多かったかもしれ

ませんが、より充実した内容になっています。まだ登録されていない方はぜひ登録をお願いいたします。 

私も岐阜県代協会長として２期４年目、東海ブロック長として最後の年になります。集大成として岐阜県代

協はじめブロック各県代協を盛り立てていきたいと思います。また日本代協から送られてくる情報をできる

だけ会員の皆様にお届けできる方法を考え、今年度中に実行していきたいと思います。どうか今年１年間よ

ろしくお願いいたします。 

１ｐ・・会長挨拶／目次                 ９ｐ・・『街道シリーズ』（郡上街道７）松尾 一 
２ｐ・・スケジュール／事務局より         １０ｐ・・代理店紹介 
３ｐ・・支部報告①                 １１ｐ・・提携事業者広告掲載① 
４ｐ・・支部報告②                １２ｐ・・提携事業者広告掲載② 
５ｐ・・委員会報告①／ゴルフ同好会        １３ｐ・・提携事業者広告掲載③ 
６ｐ・・中さんの保険諸国慢遊記（203） ①     １４ｐ・・提携事業者広告掲載④  
７ｐ・・    保険ジャーナリスト  ②     １５ｐ・・委員会報告② 
８ｐ・・        中﨑章夫   ③／会員投稿 
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★２０２３年度 定時会員総会のご案内 

平素は代協活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

さて、岐阜県代協では、５月１７日（水）に開催予定の定時会員総会は 

リアル開催の総会といたします。下記の通りご案内申し上げますのでご 

協力を賜りますようお願い申し上げます。 

                     記 

①  開催日時、場所について 

・開催日時 ： ２０２３年 ５月１７日（水）受付開始 １３：３０～ 

開  始 １４：００～ 

       ・開催場所 ： 長良川スポーツプラザ 

② 記念セミナー、懇親会について 

・記念セミナー ： 『高収益・高賃金を生み出す“経営計画書“の作り方』 

講師  ： 税理士法人 古田土会計  代表 古田土 満 氏 

・懇  親  会 ： レストラン杏 

 

なお、ご欠席の方はハガキの委任状欄に署名捺印をお忘れなくご記入いただき、 

早目のご提出にご協力くださいますようお願いいたします。 

 

岐阜県代協事務局  TEL ： ０５８－３２９－００５０  

FAX ： ０５８－３２９－００４０ 

Ｅメールアドレス ： gfdaikyo@opal.ocn.ne.jp  （担当：小川百合子） 

 

 

 

 

 
 
 

～ ス ケ ジ ュ ー ル ～ 

 

  

日付 主催 行事・議題・内容など 開催場所 

４ １３ 木 東濃 支部総会（１１：００～） みわ屋 

 １４ 金 中濃 支部総会（１7：3０～） 昇月 

 １６ 日 ＣＳＲ 『第１回 長良川を美しくしよう』（７：００～） 長良川河畔 

 ２１ 金 岐阜 支部総会（１４：００～） メディアコスモス 

 ２１ 金 西濃 支部総会（１４：００～） スイトピアセンター 

 ２４ 月 県代協 【年会費振替】  

５ ９ 火 中濃 例会（１０：３０～） 太田交流センター 

 １０ 水 西濃 例会（１１：３０～） 五右衛門 

 １０ 水 飛騨 例会（１１：３０～） グリーンホテル 

 １１ 木 東濃 例会（１１：３０～） みわ屋 

 １７ 水 県代協 県総会（１３：３０～） 長良川スポーツプラザ 

 ２３ 火 ＣＳＲ 委員会（１３：００～） 岐阜県代協事務局 

６ １６ 金 日本代協 通常総会（１０：００～） 損保会館 

 ２３ 金 企画環境 ジギョケイ研修会（９：３０～１２：００） 

ジギョケイ研修会（１５：３０～１８：００） 

可児市文化創造センター 

メディアコスモス 

７ ４ 火 県代協 理事会（１３：３０～） 瑞穂総合センター（予定） 

 ２１ 金 ＣＳＲ サイバーリスクセミナー 可児市文化創造センター 
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【岐阜支部４月活動報告】 

〇岐阜支部定時会員総会開催 

開催日時 ： ２０２３年 ４月２１日（金）１４：００～ 

開催場所 ： メディアコスモス 

報告者名 ： 棚橋 健久 

※ ５月号にて報告 

 

【西濃支部４月活動報告】                                             

〇西濃支部４月例会報告 

開催日時 ： ２０２３年 ４月 ５日（水）１１：３０～  開催場所 ： 大垣「五右衛門」 

参加者数 ： １２名                   報告者名 ： 中河 美智彦 

≪議題≫ 

①連絡事項 

・4/21 支部総会、懇親会について・・出席依頼 

②委員会報告 

・企画環境・・事業継続力認定代理店目標未達（１代理店足らず） 

       提携事業者追加入 「はなまる」（車買取店） 

・教育・・日本代協アカデミー登録のお願い 

・広報機関誌・・トータルプランナー中日新聞広告御礼 

・CSR・・4/16 長良川清掃参加協力依頼、ぼうさい探検協力依頼 

・組織・・仲間づくり目標達成御礼（西濃支部は▲1 のため協力依頼） 

③県代協・・県代協総会開催 5/17（水）14：00～ 長良川スポーツプラザ 

      懇親会 レストラン杏（会費 2,000 円） 

※次回例会 ５月１０日（水）第２水曜日 １１：３０～ 大垣「五右衛門」にて 

〇西濃支部定時会員総会開催 

開催日時 ： ２０２３年 ４月２１日（金）１４：００～ 

開催場所 ： スイトピアセンター 学習館 3-5 

報告者名 ： 中河 美智彦 

※ ５月号にて報告 

 

【中濃支部４月活動報告】 

 〇中濃支部定時会員総会開催報告 

開催日時 ： ２０２３年 ４月１４日（金）１７：３０～ 

開催場所 ： 昇月 

参加者数 ： 総会 出席１６名 委任状 ９通  ７３．５％ 

       懇親会 ３２名（会員２１名、県代協より２名、賛助会員 ５名 

               保険会社 損保ジャパン２名、東京海上 ２名 

報告者名 ： 丸野 博文 

≪内容≫ 

議長に山口さんが選出され、１号議案から４号議案まで採択されました。総会後の懇親会も始まり 

から、最後まで盛り上がりました。久しぶりに多くの方と話ができた気がします。 

コロナも大分落ち着いてきた中多くの方の参加をいただきました。 

本当にありがとうございました。 

 

※次回例会 ５月 ９日（火）１０：３０～ 太田交流センター 研修室にて 
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【東濃支部４月活動報告】 

〇東濃支部定時会員総会開催報告 

開催日時 ： ２０２３年 ４月１３日（木） １１：００～ 

開催場所 ： みわ屋 

参加者数  ： 会員１３名、 

来賓２名（遠藤会長、水野副会長）合計１５名 

報告者名 ： 田口 友喜 

≪内容≫ 

２０２３年度東濃支部定時総会を開催いたしました。３５会員 出席１３名 委任状１２名、 

出席と委任状が支部会員の２分の１以上ですので総会は成立となりました。 

第１号議案 ２０２２年度事業報告・会計決算報告 承認 

第２号議案 ２０２３年度事業計画・会計予算 承認 

第３号議案 支部規約改定 承認 （副支部長２名→１名もしくは２名に変更） 

議案は総会資料を一部修正して承認いただきましたので報告いたします。  

 

※次回例会 ５月１１日（木）１１：３０～ みわ屋にて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

                                     （東濃支部総会） 

 

【飛騨支部４月活動報告】 

〇飛騨支部定時会員総会開催報告 

開催日時 ： ２０２３年 ４月 ７日（金）１８：３０～ 

開催場所 ： 松喜すし 

参加者数  ： １０名 、委任状８名（会員数２２店） 

報告者名 ： 熊木 千夏 

≪内容≫ 

①審議事項は総会資料に基づき審議採決されました。 

※次回例会 ５月１０日（水） １１：３０～ グリーンホテルにて開催予定 
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【ＣＳＲ委員会】 

〇使用済み切手進呈報告 

   ２０２１年度より再開いたしております使用済み切手の回収運動 

ですが、３月３０日に大垣市社会福祉協議会様に進呈いたしまし 

た。ご協力いただきました皆様に厚く御礼申し上げ、ご報告いた 

します。 

 

○第１回「長良川を美しくしよう運動」活動報告 

日時 ：  ２０２３年４月１６日（日） 

７：００～  

場所 ： 長良川 河川敷 

参加者数 ： １１名 

《内容》 

前日の雨の影響で河原に行けない状態で、ゴミも 

少なかったです。用事のある方がいたので、写真 

を撮ってからのゴミ拾いでした。そのため写真に 

間に合わなかった方々にお詫びいたします。ご協 

力いただきました皆様、ありがとうございました。     

  

        （CSR 委員長 礒谷 宏） 

 

 

 岐阜県代協ゴルフ同好会 第３８回 コンペ開催のご案内 

 

第３８回岐阜県代協ゴルフ同好会コンペを下記の通り開催致します。 
皆様、お誘いあわせの上多数のご参加をお待ちしております。 新規参加者の方も大歓迎です。 
組合せについてもできうる限りご希望に添った形にいたします。お気軽にお申し付けください。 

 
             記 

開 催 日 ： ２０２３年 ５月２６日（金） 
開催場所 ： 岐阜国際カントリー倶楽部 
       （岐阜県にある自然と共存できる美しいゴルフ場  

(gifukokusai-cc.co.jp) 
          〒501-2115 岐阜県山県市梅原 1700 

電話 0581-22-1600 
 

集合時間 ： １０時（ティーオフ：10時 30分）アウト・イン各３組を予定  
プレー費 ： ￥９，６６０（セルフプレー、昼食＋ドリンク＋プレー後ドリンク付き）   
参加費  ： ￥１，０００（賞に充当されます） 
＜注意事項＞ 
●競技方法は「ダブルぺリア」です。 
●各賞につきましては後日発表いたします。 
●ゴルフ場の「精算はクレジットカードのみ」です。 
（現金、paypay等は対応しておりませんのでご注意ください） 

お問い合わせ：ゴルフ同好会 幹事 森 信彦（090-3568-0415） 
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中さんの保険諸国漫遊記（２０３） 

保険ジャーナリスト 中﨑 章夫 

  

生成ＡＩ、ＣｈａｔＧＰＴの衝撃度 
 

◇ローリングストックの活用術 

 マンションの理事をやっていると、いろんな課題に直面する。その一つが地域防災である。わがマン

ションにも管理組合に地域防災部会があり、その下部組織として防災ボランティアというボランティア

グループがおり、洪水や地震などの災害に備え、学習会を開催したり防災だよりを発行したり、防災訓

練をしたり、日ごろから防災倉庫に、いろいろな防災時の用具や非常食を手当てしている。 

 防災用の非常食、いわゆるローリングストックの一つに缶入り乾パンがある。賞味期限は５年だが、

５年は長いようで気が付くと期限切れ間近となっていたり、期限を過ぎていることがある。実際にはさ

らに１年以上は食べても差し支えないようだが、早く食べることに越したことはない。でも乾パンその

ものはあまりに固くぽさぽさで味気なく、そのままでは食指が動かない。 

そこでレシピを探すと牛乳につけ柔らかくしチーズやエビやマカロニなどの具材を加えグラタンにし

たり、ミネストローネにしたり、サラダやスープのクルトンにしたりとある。それもいいがもっと簡単

かつ美味くなる活用法はないか探していたら、乾パンをそのまま油で素揚げし、グラニュー糖をまぶす

揚げ乾パンがあった。早速作ったら思いのほか美味でいけるではないか。 

コーヒーや紅茶のお供に最適なことが分かった。こりゃいいやと思い食べていたらあっという間になく

なった。この先５年も待っていられないので揚げ乾パン用に確保することにした。 

 

◇生成ＡＩの出現が与えた衝撃波 

 本年に入り、一気にＤＸ環境に新たな変化が生じつつ

ある。ここ数年今一つ低調だったＡＩ（人工知能）分野

が爆発的な活況を呈していることだ。 

 従来のＡＩは、大量のデータから特徴を学んで（ディ

ープラーニング）、予測するものだったが、ジェネレーテ

ィブ（生成）ＡＩの出現により、局面が一変したからだ。 

 ジェネレーティブ（生成）ＡＩとは、コンテンツやデ

ータから学習し（ディープラーニング）、それを使用して

創造的かつ現実的な、まったく新しいアウトプット（文

章、画像、音声、プログラムコード、構造化データなど

さまざまなコンテンツ）を生み出す（０から１を生み出

す）機械学習手法のことで、２０２２年に登場した戦略

的テクノロジーのトップトレンドともされているものだ。 

 ジェネレーティブ（生成）ＡＩは、たとえば、ＣｈａｔＧＰＴ、マイクロソフトのＢｉｎｇＡＩ、グ

ーグルのＢａｒｄ、さらにＭｉｄｊｏｕｒｎｙ、Ｓｔａｂｌｅ Ｄｉｆｆｕｓｉｏｎなど。 

 

◇２ヵ月で世界の利用者１億人を突破 

 そのジェネレーティブ（生成）ＡＩの一つで代表的なものが、米国のＡＩ研究機関ＯｐｅｎＡＩが開

発した対話型ＡＩのＣｈａｔＧＰＴ（会話型事前学習変換機、文章生成言語モデル）だ。同社は本年３

月１５日にＧＰＴ－３の後継モデルＧＰＴ－４の提供を発表、トークン数と呼ばれる扱える文字数が３

２，７６８となり、ＧＰＴ－３に比べて約８倍、テキストだけでなく画像も同時に扱えるようになった。 

 すでに開発２ヵ月で世界で１億人を突破したのをはじめ、ＧＰＴ－４になり性能が飛躍的にアップし

たことが普及に一層の拍車をかけているようだ。 
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◇単語の検索システムではなく会話型文章での相談システム 

 ＣｈａｔＧＰＴ（対話型生成可能な事前学習型変換器）は、従来

の単語を中心とした検索システムと異なり、テキストで質問し自然

言語での回答を得るという相談システムといえるもので、あらゆる

分野でその活用を巡る多様なチャレンジとメリデメ論議が急速に

活発化している。 

 ＣｈａｔＧＰＴは、誰でも、ＰＣやモバイルを用いて、無料で、

手軽に質問ができ、瞬時にテキストスタイルで自然な文章（こなれ

た日本語）による回答が得られるために、全世界でこのテクノロジ

ーを活用してどのような仕事への応用が可能かの試みが開始され

ている。 

 

◇社会・産業構造を変える影響と活用面での難題 

 便利で多様な活用、業務への応用が想定できる反面で、質問の文

章自体がデータとして蓄積され学習されるところから、回答の書か

れている内容には嘘が含まれている可能性があるため、チェックが

必要なこと、質問と回答のやり取りも、様々な問題を引き起こしか

ねず、個人情報漏洩や著作権侵害のリスクもあり、問題を引き起こ

さないように利用する方法やルール作りや倫理上の問題クリアも

大きな課題となっている。 

 すでに教育・研究分野では大きな議論が巻き起こされているのをはじめ、イタリアなど国として規制

に向けた動きも見られ、世界的にも個人情報漏洩などで使用にネガティブな対応をとるところも出てい

るなど、課題も多い。 

技術の進展の急激なスピードに法制度面の対応が追い付いていないことも問題点として出てきている。 

 日本の場合、ドラえもんではないが、便利な技術には前向きなとらえ方もみられ、問題点への対策を

とりながらも基本的に活用を検討していく方向のようだ。 

 

◇保険の世界でも大きな変革要因に 

 保険の世界も、さらには代理店の世界も例外ではない。知的生産活動の比率の高い分野で、このテク

ノロジーが活用される今後いろいろな業務に導入されて、業務改善や効率化に役立てていくことは必至

となる。標準化された定型業務は勿論だが、判断を必要とする業務も担える範囲は急速に広がっていく

のかもしれない。その有効性と限界を知ったうえでどのように役立てていくかの仕組みづくりも活用の

際のポイントになる。 

 顧客との信頼関係づくり、きめ細かなケアなどの部分は代理店固有の能力が問われるところとなる

が、この生成ＡＩといかに旨く付き合って顧客との関係づくりをレベルアップさせていけるか、共存し

ていけるかが重要になってくる。 

 

◇どんな分野にフィットするのか？ 

 保険の世界にＣｈａｔＧＰＴの活用の可能性を見た場合、広範な業務で活用が見込まれるのは間違い

ない。すでに広範な分野でチャットボットやＲＰＡなどの活用が試みられてきているが、保険会社業務

では、商品開発、引受審査、マーケティング・販売、保険金支払、クレーム処理、カスタマーサービス、

代理店支援、防災・安全管理等、あらゆる分野でその活用が見込まれる。 

 

◇損保、対話ＡＩで効率化に動く 

 すでに日経４月１９日付は「損保、対話ＡＩで効率化」との記事を掲げ、損保大手４社で、東京海上

日動がスタートアップと連携し保険に特化のＡＩを開発中で、顧客や代理店からの契約照会に回答案を

参考に社員が対応する方式で、業務時間の３～５割削減、ミス防止や解答時間短縮に役立てるという。 

 損保ジャパンも社内のエンジニアが活用することを開始しており。これによりシステム構築のスピー



 

 

- 8 - 

ドは向上を図るという。また三井住友海上やあいおいニッセイ同和では、照会対応への活用に向け実証

実験を４月中にも開始するとのことだ。各社とも情報保護との両手探リの状態だが、今後業務の効率化

に向けたような活用が模索されることは必至となっている。 

 

◇代理店の業務への影響 

 代理店の業務には、顧客・市場の開拓、ニードの把握と管理、提案と販売、保険金支払いサポート、

アフターフォロー、顧客関係維持、従業員教育・研修、システム管理等があるが、今後ほとんどの業務

でＣｈａｔＧＰＴの活用が見込まれる。取引先の損保大手各社が、業務効率化に基本スタンスとして積

極的な対応がみられるところから、代理店支援面にも当然こうしたテクノロジーが今後提供されること

は必至だろう。 

 すでに代理店においても先進的な取り組みをするところは、チャットボットやＲＰＡなどの導入によ

り業務の効率化と人員の有効活用に取り組んでいるところもあるが、こうした生産性を上げるためにＣ

ｈａｔＧＰＴ等を積極的に活用する動きも活発化するものと見込まれる。 

 こうした中でＣｈａｔＧＰＴの苦手な分野もみておく必要がある。特に代理店業務のうち、顧客との

関係性については代理店による人介在型サービスが依然として残るのは間違いない。ＣｈａｔＧＰＴの

弱点は創造性、共感、器用さ等にあり、感情的な言葉遣いやニュアンスの理解に限界があるともいわれ

ている。こうしたことは代理店固有の強みとして生かしていく必要がある。 

 要はうまくＣｈａｔＧＰＴと共存し、相談システムを活用した柔軟な取り組みができるか、またその

際的確な質問をすることの技術も必要になる。いわゆるプロンプトエンジニアリング（情報入力、指示

能力）といわれる能力が問われることになるからだ。 

 

（保険ジャーナリスト、inswatch 編集人） 

 

                                              

 

会員投稿 

４月２１日 代協岐阜支部総会が開催され、今年度も中崎先生の講演を拝聴しました。先生には毎

年来ていただいており、また、コロナ禍でも ZOOM での講演をしていただくなど、岐阜支部では恒例

の講演となっています。 

毎年、様々なデータから、これからの代理店像 

をご提言いただくことが多い先生の講演ですが、 

今年の講演ではいつもにも増して「これからの代 

理店業界、明るい未来が待っている」と感じさせ 

ていただける話でした。 

しかし、そのためには当然、変化すべきところは 

変化し、考え方を柔軟にしておかないといけない 

ことも、非常にわかりやすくお話いただきました。 

最近流行りの ChatGPT(チャット GPT)についても、 

これからの保険に絡めてお話しいただき、最新の 

動向を非常にわかりやすくお話しいただきました。 

今年度も中崎先生には代協ニュースの投稿をお 

願いしております。先生の最新情報に関する嗅覚 

には圧倒されるとともに、当然内容も非常に勉強になると思います。 

（最初のほうはおいしそうなご飯の話でお腹がなりますが（笑））。 

これからも代協ニュースの投稿を楽しみにしていて下さい。 

                                  

（広報機関誌委員長 髙橋 励） 
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『街道シリーズ』（郡上街道その 7） 

                                        松尾 一 

        郡上街道の道標(関市)から下有知竹重へ 

 

郡上街道は、「追分の道標」から、しばらくは国道156号ぞいに進み、低い山裾の東側の、かつて小瀬坂と

いった坂道を通ります。 

さらに郡上街道は「小瀬10番町」交差点を過ぎたあたりで北へ進み、すぐ右に折れ、水田地帯と集落の間

を通り曹洞宗無量寺の北あたりから、国道418号「小

瀬北」交差点に出ますが、この間の郡上街道のルー

トは不明なところもあります。 

さて、ここで、郡上街道から離れ、少し寄り道を

します。このあたり一帯は「小瀬」といい、古くは

後白河法皇の荘園があったところと言われています。

江戸時代には、当初幕府領でのち尾張藩領となって

いました。 

小瀬といえば国の文化財となっている「小瀬の鵜

飼」が有名です。「長良川の鵜飼」と同様1300年以上

の歴史があります。鵜飼の場所は、先ほどの国道418

号から北上、長良川に架かる鮎之瀬橋一帯で行われ 

ています。 

     (鮎之瀬橋)                 

また、鮎之瀬橋下流左岸に、かつて小瀬湊がありました。岐阜を始め名古屋、桑名方面を結ぶ舟運もあり、

長良川を上り下りする多くの物資を積んだ舟で賑わいを見せていた湊です。 

この鮎之瀬橋を渡ると池尻で、かつて、この地には古代豪族見毛津（むげつ）氏の氏寺、弥勒寺や、武儀

郡の郡衙（ぐんが・郡役所）があった場所で、国史跡となっています。遺構が多く残る郡衙の跡は全国的に

珍しいと言われています。 

しかし、郡衙や弥勒寺はいつしか荒廃し、その跡地

に、円空仏で有名な円空が弥勒寺を再建し、元禄２年

（1689）に近江の天台門宗園城寺（三井寺）の末寺に

なりました。とはいっても円空は修験僧、定住せず各

地を巡錫（じゅんしゃく）しています。その円空は元

禄８年にこの寺で没し、墓は弥勒寺の西の山裾にあ

ります。 

さて、郡上街道に戻ります。郡上街道は国道418号

「小瀬北」交差点から、瀬尻小学校の北側の田畑の中

を通り山裾にある八幡神社の前に着き、ここから山

裾を添うように東から北に向かい、さらに東海北陸            (弥勒寺)  

自動車道向山トンネルの西側を並行するように小さな山の鞍部を越え、下有知重竹の小さな社、天王神社に

向かいますが、現在、この鞍部付近から下有知重竹の天王神社までは通行困難となっています。 

 

                                          （まつお・いち）ライフワークは民俗、地域史(近世交通史) 

                          著書は『岐阜地理・地名・地図の謎』(監修・実業之日本社)、『みのひだ雑学』(岐阜新聞社)など多数 
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中濃支部 越美東濃サポート株式会社 

 
＜代理店名＞ 

越美東濃サポート株式会社 

 

＜所在地＞ 

〒505-0121 

可児郡御嵩町中 136-1 

TEL:0574-67-6688 

FAX:0574-67-7767 

 

＜代表者＞ 

山田 正彦 

 

＜スタッフ＞ 

 ６名 

 

＜取扱保険会社＞ 

損保 東京海上日動火災保険株式会社      １社 

生保 東京海上日動あんしん生命保険株式会社、 

SOMPO ひまわり生命保険株式会社、 

オリックス生命保険株式会社       ３社 

 

＜業務内容＞ 

損害保険・生命保険代理店 

 

＜略歴＞ 

2008 年 2 月 法人設立 

2008 年 3 月 損害保険・生命保険代理店創業 

 

＜事務所の環境＞ 

可児御嵩町バイパス（21 号）を車で南へ 1〜2 分、御嵩駅から５分程のところに事務所はあります。 

ゴルフ場が沢山あり、のどかな場所ですが、公共交通機関も近くにあるので便利な立地です。 

 

＜経営理念＞ 

不義にして富み且つ貫きは浮雲の如し 
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＜ 今月の復旧事例 ＞   

 

 

 

 

＜ 場所 ＞東濃 地域        

 

   

  

   

  

 

  

岐阜県損害保険代理業協会 提携会社 

             ホームステップ (株)イケダ  

電話番号変更になりました。 

  ０５８－２１３－３７３０（２４時間即日対応） 

 

 

★☆★ ディーラーの査定とは違い、実際の中古車取引相場で査定します。 

車によっては、年式・キョリに関係なく需要があり、大きく金額に差が出ます！ ★☆★ 

【 お客様のこんなときにご利用ください！】   

●車の乗替を検討 ：下取り額が納得できない。下取り額は妥当なの？      

⇒ 「ディーラー下取りと比較してみてください！」 

●売却だけ検討 ：どこに売れば？ 高くて信頼できる会社に売りたい！  

⇒ 「賛助会員のＪＣＭにお任せ下さい！」 

●ディ－ラーでは値が付かない・・ ：引取費用が掛かると言われた。 

⇒ 「古い車や事故車でもまずはご相談ください！」 

【岐阜県損害保険代理業協会 賛助会員のＪＣＭなら安心満足！下取りよりもお得】 

・宣伝・店舗等運営コストを抑えて買取り価格に還元、高価買取りを致します。                     

・無料出張査定で手間や費用発生の心配がありません。ご指定場所まで訪問します。                          

・中古自動車認定査定士（当社社員）が査定にお伺いし、対応いたします。               

・売却を急かしたりせずお客様のご都合・代替のタイミングに合わせて対応します。             

・車両代金は現金決済も可能、名義変更手続きも無料で確実に行います。 

■■   株式会社ＪＣＭ名古屋支店   ★担当 村瀬・山本 まで   ■■ 

TEL:052-561-8899 ／ FAX：052-561-8893    HP：http://www.jcmnet.co.jp/daikyo/  

情報ツールとして 【クルマの下取り・買取りサービス 】をご活用ください！ 

 

施工後 

 
施工前 

峠のカーブの途中で路面が凍結していたために、 

ハンドル操作を誤って、中央分離帯ﾌｪﾝｽに当たって

しまいました。 

車の量が多いため安全に気を付けて、速やかに工事
を、終わらせました。 

仮復旧 
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 ～レンタカーのご利用なら～   ＯＲＩＯＮ ＲＥＮＴA ＣＡＲ                                   

 

100 台以上の保有台数で国

産車から輸入車、4WD 車、

トラック、福祉車両までニ

ーズ合わせたレンタカーを

ご準備致します。 

 

あらかじめ打ち合わせした

車輛返却の日時に、お客様

ご指定の場所迄レンタカー

をお引き取りに伺います。 

 

スタッフがご担当者様に

代わり代車をご利用にな

るお客様と直接お車の選

定についてお話しするこ

とも可能です。 

 

お客様の車を迅速に、

ご指定の場所へレッカ

ー移動致します。 

 

快適にドライブ頂くため

に全車両にナビと ETC を

装備しております。 

 

返却時に全車両の消臭・抗

菌・防カビに入念な消毒作

業を行っております。 

当社は４月より、高山支店をオープンし、岐阜県

全域の対応が可能となりました！  降雪地区へ

の４WD 車対応、特殊車両、福祉車輛までお気軽に

お問い合わせください！！ 

オリオンレンタカー   株式会社 AVANTI             

TEL0120-502-933 FAX0586-58-7890        

本店 岐阜県各務原市川島渡町 281-3       

名古屋店 愛知県名古屋市西区名西 2 丁目 18-10-1  

多治見店 岐阜県多治見市本町 5 丁目 6-1 

高山店 岐阜県高山市千島町 1033-14 
ご依頼はフリーダイアル 0120-502-933 迄 
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委員会報告 part.２ 
 

【組織委員会】 

〇新入会員 報告 

東濃支部 ： 土本商事（株） （代申 損害保険ジャパン（株）） 

       店主 加藤 正義 様 

                   〒509-5302 土岐市妻木平成町 5-12 

                       TEL 0572-58-3110   FAX 0572-58-3109 

                                 （2023 年 3 月 20 日入会） 

東濃支部 ： （株）ブリッジ （代申 三井住友海上火災保険（株）） 

       店主 加藤 正治 様 

                   〒509-6134 瑞浪市松ケ瀬町 1-37 

                       TEL 0572-67-1007   FAX 0572-68-8473 

                                       （2023 年 3 月 24 日入会） 

  岐阜支部 東ブロック ： 岐阜第一保険サービス（株） 

（代申 あいおいニッセイ同和損害保険（株）） 

            店主 高田 明和 様 

                〒500-8061 岐阜市小熊町 2-20 

                       TEL 058-263-6009  FAX 058-263-9025 

                                    （2023 年 3 月 27 日入会） 

岐阜支部 東ブロック ： T・I・エージェンシー （代申 三井住友海上火災保険（株）） 

            店主 林 卓 様 

                   〒504-0006 各務原市那加琴が丘町 1-40 

                       TEL 058-389-7339   FAX 058-389-7339 

                                 （2023 年 3 月 30.日入会） 

（委員長 野村 順一） 
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お詫びと訂正 

  代協ニュース３月号におきまして、東濃支部 office・保険トラスト（株）様  

代理店紹介の記載に誤りがございました。 

関係者各位にご迷惑をおかけいたしましたこと深くお詫び申し上げます。 

正しくは以下の通りです。 

（正）＜取扱保険会社＞あいおいニッセイ同和損害保険(株) 

                東京海上日動火災保険(株) 

（誤） ＜取扱保険会社＞あいおいニッセイ同和損害保険(株) 

                  三井住友海上火災保険（株） 
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